

## **Kodim 0716/Demak Salurkan Bantuan Kepada LVRI dan Warakawuri**

**Muhammad Makruf - [DEMAK.NAGORI.WEB.ID](http://DEMAK.NAGORI.WEB.ID)**

Sep 25, 2023 - 10:02



*Kodim 0716/Demak memberikan bantuan kepada anggota Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) dan Warakawuri dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun TNI yang ke-78 dan Hari Ulang Tahun Kodam IV/Diponegoro yang ke-73 tahun 2023 di aula Makodim 0716/Demak*

DEMAK - Kodim 0716/Demak memberikan bantuan kepada anggota Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) dan Warakawuri dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun TNI yang ke-78 dan Hari Ulang Tahun Kodam IV/Diponegoro

yang ke-73 tahun 2023 di aula Makodim 0716/Demak, Minggu (24/09/23).

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., secara langsung memberikan bantuan tersebut bekerjasama dengan Badan Amil dan Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Demak.

Dandim menyampaikan, ada 17 paket bantuan yang diberikan terdiri dari beras, minyak goreng, gula pasir, mie instan dan lainnya. 16 paket untuk anggota LVRI dan 1 paket untuk anggota Warakawuri.

Lebih lanjut Dandim menyampaikan bahwa kegiatan ini sebagai bagian perhatian dan kepedulian TNI khususnya Kodim 0716/Demak kepada kepada Veteran pejuang RI yang telah berjasa kepada negara dan bangsa.

“Ini sebagai bentuk perhatian kecil dari TNI kepada para veteran. Semoga bermanfaat,” kata Dandim.

Sementara salah satu anggota LVRI Peltu (purn) Nor Ashadi menyampaikan terima kasih kepada Kodim 0716/Demak yang telah memberikan bantuan kepada LVRI dan Warakawuri di Kabupaten Demak. Dirinya berharap, antara jalinan silaturahmi yang selama ini terjalin antara Kodim 0716/Demak dengan LVRI dan Warakawuri tetap terjalin dengan baik.

“Alhamdulillah kami sampaikan terima kasih atas bantuan ini. Bantuan ini jangan dinilai nominalnya, karena yang terpenting adalah makna dari silaturahmi dan ini juga sebagai bentuk perhatian dari negara dan TNI kepada kita. Sekali lagi kami sampaikan terima kasih,” tandasnya. (pendim0716).